



Gute Zusammenarbeit: Ulrike Lindhorst (stellvertretende Vorsitzende, vorne, von links) und Kerstin Schröder (Vorsitzende) sowie Annika Prüßner (hinten, von links) und Karena Soars (Vertretung Beisitz), Nadine Knufmann (Schriftführerin), Michael Lüttmann (Beisitzer), Nicole Obermowwe (Beisitzerin), Marion Vahrenhorst (Kassenwartin) und Rosalina Drewler (Beisitzerin). FOTO: NELE WEHMÖLLER

Zirkusprojekt kommt gut an

Neuwahlen: Förderverein der Grundschule Oesterweg-Hesselteich bestätigt seinen Vorstand. Größte Ausgabe ist das Zirkusprojekt

■ **Versmold-Oesterweg** (new). Der Vorstand des Fördervereins der Grundschule Oesterweg-Hesselteich ist am Mittwochabend für ein weiteres Jahr wiedergewählt worden. Mit einer Ausnahme: Die bisherige Beisitzvertreterin, Elena Scholle, wird von Karena Soars abgelöst.

Ansonsten behalten alle ihre Vorstandsposten wie folgt bei: Kerstin Schröder und Ulrike Lindhorst sind Vorsitzende und stellvertretende Vorsitzende. Um die finanziellen Angelegenheiten kümmert sich Kassenwartin Marion Vahrenhorst. Schriftführerin ist Nadine Knufmann. Beisitzer bleiben Nicole Obermowwe, Rosalina Drewler und Mi-

chael Lüttmann. Ihre Vertretung übernehmen Annika Prüßner und Karena Soars.

Der 75 Mitglieder zählende Verein hat im vergangenen Schuljahr kurz vor den Sommerferien das Zirkusprojekt finanziert. Mit gut 4000 Euro war dies die teuerste Ausgabe. Des Weiteren wurden vom Förderverein vier neue Fahrzeuge für den Pausenhof angeschafft. „Weitere Anschaffungswünsche für dieses Schuljahr, die die Schule bereits geäußert hat, sind eine Lernsoftware und die weitere Schulhofumgestaltung“, berichtet Schriftführerin Nadine Knufmann.

„Lediglich mit den Beitragszahlungen wären alle Ak-

tionen nicht zu stemmen“, erklärt Vorsitzende Kerstin Schröder. Um zum Beispiel das Zirkusprojekt, Nikolausaktionen oder die Fahrten zum Weihnachtsmärchen zu ermöglichen, organisiert der Förderverein auf dem Herbstfest eine Tombola oder verkauft auf dem Weihnachtsmarkt in Hesselteich Punsch und Stockbrot.

„Letzten Herbst haben wir zum ersten Mal auch einen Trödelmarkt veranstaltet“, erzählt Schröder. Dieser findet auch in diesem Jahr wieder am Samstag, 7. Oktober, ab 14 Uhr im Anschluss an den Tag der offenen Tür der Grundschule statt. Anmeldungen sind noch möglich.